

Passiva.	
13873	7
4467	8
2500	9
92	10
4229	11
15	12
2	13
30061	14
55241	15

Riesaer Tageblatt

und Anzeiger (Elbblatt und Anzeiger).

Redaktion: Riesa.
Tageblatt, Riesa.

Amtsblatt

Buchdruckerei
Nr. 20.

der Königl. Amtshauptmannschaft Großenhain, des Königl. Amtsgerichts und des Stadtraths zu Riesa.

Nr. 253.

Dienstag 30. Oktober 1906. abends.

59. Jahr

Das Riesaer Tageblatt erscheint jeden Tag Abends mit Ausnahme der Sonn- und Feiertage. Die Abholung in der Expedition in Riesa 1 Mark 50 Pf., durch unsere Lektorat 1 Mark 65 Pf., bei Abholung am Schalter der Postamt 1 Mark 65 Pf., durch den Briefträger frei bis Haus 2 Mark 7 Pf. Nach Monatsabonnement werden angenommen. Angelegene Abnahme für die Namen des Ausgabatages bis Vormittag 9 Uhr ohne Gewicht.

Druck und Verlag von Banger & Winterlich in Riesa. — Geschäftsstelle: Goethe-Straße 59. — Für die Redaktion verantwortlich: T. Banger in Riesa.

Bekanntmachung.

Das an der Mathildenstraße errichtete Gebäude für das Realprogymnasium mit Realschule zu Riesa soll

seiner Bestimmung übergeben werden.

Die Einweihung soll gefeiert werden

in einem Schulaktus in der Aula des neuen Schulgebäudes

— vormittags 10 Uhr —

in einem Festmahl im Saale des Gesellschaftshauses

— nachmittags 1 Uhr —

Wir laden hiermit die Eltern und Angehörigen der Schüler, die ehemaligen Schüler sowie die Behörden und alle Freunde der Schule ein, sich an diesen Veranstaltungen zu beteiligen.

Der Rat der Stadt Riesa.

* Es wird gebeten, die Beteiligung an dem Festmahl bis Donnerstag, den 1. November 1906 in der auf der hiesigen Ratskanzlei ausliegenden Liste einzutragen. Die Teilnahme am Festmahl kann der Ratskanzlei auch schriftlich oder durch Fernsprecher mitgeteilt werden. Der Preis des trockenen Gededes beträgt 3 M.

In einem Teile des Bezirks, dem nordwestlichen, war die Kiefernspinnerraupe in besorgniserregender Weise aufgetreten, so daß für das Jahr 1907 aller Voraussicht nach ein Frühjahr des Kiefernspinners zu erwarten ist.

Die Ortspolizeibehörden erhalten deshalb hiermit Anweisung, die waldbesitzenden Gemeindemitglieder zur Bekämpfung und Vernichtung des Kiefernspinners aufzufordern und dieselben anzuhalten, zu diesem Zwecke in ihren Waldbeständen von Mitte November dieses Jahres ab zunächst probeweise nach den Raupen des Kiefernspinners im Winterlager (am Fuße der Bäume) zu suchen und dieselben so zu sammeln und zu vernichten, bei zahlreicherem Auftreten aber die fraglichen Waldbestände im zeitigen Frühjahr und vor dem Beginn des Steigens der Raupen, spätestens aber bis Anfang März, zu leimen, d. h. Beimringen — etwa in Brusthöhe — an den Bäumen anzu bringen. Hierbei wird bemerkt, daß von dem Kiefernspinner zunächst ältere Bestände von etwa 50—60 Jahren an befallen, mit der fortschreitenden Kalamität jedoch auch jüngere Bestände angegriffen werden.

Bei dem Probesuchen nach Raupen im Winterlager und dem Sammeln derselben, sowie bei dem späteren Leimen der Bäume sind deshalb zunächst die älteren Bestände ins Auge zu lassen.

Weiter will die Königliche Amtshauptmannschaft nicht unterlassen, von der früher als Bekämpfungsmittel gegen den Kiefernspinner üblich gewesenen Entnahme der Bodenstreu ausdrücklich abzuraten, da die kleinen Raupen beim Streuwerken zumeist liegen bleiben, die Streuennahme auch dem Walde vielfach anderweitige Nachteile bringt.

Königliche Amtshauptmannschaft Großenhain,

am 22. Oktober 1906

Donnerstag, den 1. November 1906, vorm. 11 Uhr kommen in Gröba ca. 36 Stücke eigene Posten gegen sofortige Bezahlung zur Versteigerung.

Veranstaltung der Bieter im Hafenrestaurant.

Riesa, den 25. Oktober 1906.

Der Gerichtsvollzieher des Königl. Amtsgerichts.

Freitag, den 2. November 1906, vorm. 10 Uhr kommen im Auktionslokal hier 1 Spiegel, 1 Spiegelstisch, 1 Posten verschied. Journale und Gardinenleisten gegen sofortige Bezahlung zur Versteigerung.

Riesa, den 27. Oktober 1906.

Der Gerichtsvollzieher des Königl. Amtsgerichts.

Einschätzung

zur Einkommens- und zur Ergänzungsteuer.

Aus Anlaß der im Laufe des nächsten Jahres stattfindenden Einschätzungen zur Einkommens- und zur Ergänzungsteuer werden zur Zeit Ausschreibungen zur Declaration des steuerpflichtigen Einkommens und des ergänzungsteuerpflichtigen Vermögens an diejenigen Beitragspflichtigen ausgesendet, deren Einkommen nicht ausschließlich unter dem Betrage von 1600 M. und deren ergänzungsteuerpflichtiges Vermögen nicht unter dem Betrage von 60000 M. bleibt.

Es steht jedoch auch denjenigen, welchen solche Ausschreibungen nicht zugehen werden, frei, Declarationen über ihr Einkommen resp. über ihr ergänzungsteuerpflichtiges Vermögen bis zum 20. November laufenden Jahres

bis zum 20. November laufenden Jahres bei uns einzureichen.

Formulare zu diesen Declarationen werden bei unserer Steuerkasse — Rathaus, Zimmer Nr. 18 — unentgeltlich auf Verlangen verabschiedet.

Zur Hochzeitsfeier in Cannes.

— SS Das sächsische Fürstenhaus, dessen erwachsene weibliche Mitglieder sich nur auf der greisen Königin Karola, der Witwe des verstorbenen Königs Albert, und der Prinzessin Mathilde zusammensehen, hat durch die

Johann Georg von Sachsen, des Bruders des Königs Friedrich August, mit der Prinzessin Immata von Bourbon-Sizilien ein neues Reich erhalten. In der sächsischen Hauptstadt Dresden wurde die übermalige Vermählung des Prinzen Johann Georg, dessen erste Gemahlin Maria Isabella von Württemberg

besonders feierlich begangen. Die Stadt hatte ihr schönstes Festkleid angelegt. Die Straßen prangten im Flaggenschmuck und als um 11 Uhr vormittags der Lebensorbund im feinen Säden geschlossen wurde, gaben zwei Kompanien vom Schülern-Regiment Nr. 108 und eine Batterie des Feldartillerie-Regiments Nr. 48 den Salut. Die Artillerie gab 36 Schüsse ab, während die Schülern 9 Salven

Öffentliche Sitzung des Gemeinderates zu Gröba

Donnerstag, den 1. November 1906, abends 8 Uhr im Gemeindeamt.

Tagesordnung. 1) Mitteilungen. 2) Berechnung der Erwerbungskosten für den

Georgplatz. 3) Angebote der Wach- und Schießgesellschaft in Riesa, Nachtwoche in

Gröba betr. 4) Ausführung baulicher Verbesserungen im Gemeindeamt. Richterliche Sitzung.

Gröba, am 30. Oktober 1906.

Der Gemeindevorstand.